

franz baumberger



1940 geboren in Eschlikon, TG
Lehrzeit als angehender Metzger, AG
69-79 Übernahme Restaurant Palme, Zürich
Geburt der beiden Töchter
87-03 Kunstbeizli in Guarda, das «Crusch
Alba» war sein Leben und jeder Gast
sein Besuch.
Wichtigste künstlerische Schaffens-
phase, während der die Mehrzahl
seiner Arbeiten entstand.
04-08 leben und arbeiten in Amden, GR

Franz Baumberger verstand sich als Künstler,
Wirt und Philosoph, unersättlich neugierig. In
einem wahren Schaffensrausch entstand sein
Werk, einige Arbeiten auch in Stein. Er hatte den
Drang, alles in seine eigene kompromisslose
Sprache zu übersetzen und in seiner Kunst aus-
zudrücken.
In Amden holte ihn eine schwere Krankheit ein. Er
bekämpfte sie auf seine eigene Weise und ging
weiterhin seinen mystisch-philosophischen Weg.
2008 verstarb Franz Baumberger.

„*Sein ganzes Werk war Ausdruck einer mystisch-philosophischen
Lebensanschauung. Viele Symbole hat er immer wieder bearbeitet
und in Zyklen und Themen weitergeführt.*“

